

AZ: - 32.1 - Sch/Krö -

Mitteilung-Nr.: 0233/2008/MV

=====

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Bau-, Planungs- und Umweltausschuss	17.03.2011	Ö	Kenntnisnahme

Betreff:

Standort Wochenmarkt

B e g r ü n d u n g :

Aufgrund der Umbaumaßnahmen auf dem Kleinflecken ist der dienstags und freitags stattfindende Wochenmarkt ab Februar 2010 übergangsweise auf den Großflecken verlegt worden. Den Wochenmarkthändlern ist eine Erprobungszeit von einem Jahr auf dem Großflecken zugesagt worden; dieser Zeitrahmen orientierte sich an der voraussichtlichen Umbauzeit für den Kleinflecken. Nach Ablauf der Probezeit sollte über den endgültigen Verbleib des Marktes entschieden werden.

Mittlerweile ist das Jahr abgelaufen und hinsichtlich des endgültigen Verbleibs des Wochenmarktes eine Umfrage bei den Beteiligten erfolgt. Diese Umfrage ist von der Diplom-Oekotrophologin, Frau Eileen Hansen aus Hamburg konzipiert und wird auch von ihr ausgewertet. Frau Hansen befasst sich beruflich seit längerem mit Marketing- und Standortfragen im Rahmen von Marktveranstaltungen. Die Befragung selber ist von Auszubildenden der Stadt Neumünster Anfang 2011 durchgeführt worden. Zu den alternativen Standorten Großflecken und Kleinflecken sind das Wochenmarktpublikum, die Markthändler sowie die Einzelhändler von Großflecken, Kleinflecken, Lütjenstraße und Mühlenbrücke befragt worden.

An 6 Markttagen beginnend am 25.01.2011 sind 594 Kundinnen und Kunden mit einem vorgegebenen Fragebogen interviewt worden, von den in Neumünster tätigen 58 Marktbesuchern haben 50 ihre Meinung abgegeben (jahreszeitlich bedingt waren einige Händler im Urlaub). Von den ca. 200 Einzelhändlern der Innenstadt haben 139 ebenfalls nach vorgegebenen Fragen geantwortet.

Zur Zeit werden die Umfragedaten von Frau Hansen aufbereitet und analysiert; das Ergebnis steht noch aus.

Bis zur Vorlage eines Resultats verbleibt der Wochenmarkt auf dem Großflecken.

Dr. Tauras
Oberbürgermeister

Humpe-Waßmuth
1. Stadtrat